



## SAUVONS LA POSTE D'ÉCOUEN !

- ✓ Fermeture de la poste d'ÉCOUEN le mardi matin et le samedi matin à partir de janvier 2020 ;
- ✓ Retrait des recommandés transféré à Ézanville depuis le 14 juillet ;
- ✓ Multiplication des fermetures exceptionnelles.

L'objectif : Faire chuter la clientèle de la poste d'ÉCOUEN et justifier à l'avenir sa fermeture.

### **Exigeons le retrait de ces mesures et le maintien du bureau de poste.**

« **POUR ÉCOUEN** » poursuit la mobilisation en vous invitant à faire une réclamation écrite à la Poste.

### **Pourquoi une réclamation ?**

- Témoigner de la détermination des écouennais
- Mobiliser au maximum le service clients de la poste en guise de protestation
- Être assuré de recevoir une réponse individuelle
- Être assuré que sa réclamation sera conservée et comptabilisée auprès des autorités nationales dans un rapport annuel que la Poste doit fournir en vertu de la loi.

### **Comment faire une réclamation ?**

Vous pouvez faire jusqu'à trois réclamations successives :

➤ **1<sup>ère</sup> réclamation**

- Soit par courrier adressé à ; Service Clients, 99999 La Poste
- Soit par internet sur <https://aide.laposte.fr/email/> en cliquant sur la rubrique « accueil et services en bureau de poste et relais »

➤ **2<sup>ème</sup> réclamation**

Par courrier à l'adresse ci-dessus

➤ **3<sup>ème</sup> réclamation**

Au médiateur de la Poste dont l'adresse sera indiquée sur la réponse de la Poste.

Vous pouvez aussi saisir le médiateur dès la 2<sup>ème</sup> réclamation.

**Imprimé sur papier recyclé - Ne pas jeter sur la voie publique**

EPSILON PERFORMANCES - 7 Route de Compiègne - 60410 VERBERIE

## **Arguments possibles pour votre réclamation.**

- Maintenir un service de proximité pour les écouennais et habitants des communes limitrophes, notamment des communes rurales (montrer le plus possible en quoi vous êtes personnellement concerné).
- Maintenir un service pour les personnes qui ne peuvent pas se déplacer,
- Éviter d'utiliser la voiture dans un secteur où la circulation est difficile,
- Maintenir un service le samedi pour les personnes travaillant en semaine,
- Sauvegarder un symbole fort pour la vitalité d'une commune ; éviter un signal catastrophique pour la population et les activités économiques.

N'oublions pas d'exiger à la fois le maintien des horaires et le retrait des recommandés à Ecouen.

Faites-nous savoir si vous avez fait une réclamation. Cela nous sera très utile pour prochaine action vis-à-vis de la Poste. Nous nous engageons à ne pas utiliser vos coordonnées sauf volonté expresse de votre part, d'être informé de nos activités.

**Nous sommes à votre disposition pour aider à faire vos réclamations.**

**D'autres actions pour le maintien de la poste doivent être menées rapidement. Pour les préparer, nous avons besoin de vous. Contactez-nous :**

[pourecouen@orange.fr](mailto:pourecouen@orange.fr) / 06 50 74 92 00 / Facebook  : Pour Ecouen.

### ***Il n'est pas trop tard !***

Nous invitons les écouennais-es, les habitants des communes voisines, y compris le millier de personnes qui a signé la pétition organisée par la mairie, à faire cette démarche. Si nous ne poursuivons pas les actions, la prochaine étape sera la fermeture du bureau de poste.

Tout a-t-il été fait pour sauver la poste ? Son transfert manqué dans des locaux modernes de Val d'Oise Habitat rue Georges Joyeux, le manque de soutien aux commerçants et l'absence de développement d'activités favorisant sa fréquentation, comme par exemple la création d'un marché, prouvent le contraire. La fermeture récente de deux commerçants du centre-ville, dont la dernière boulangerie, ne témoignent pas d'une inversion de tendance. Cependant, nous pensons qu'Écouen doit avoir une chance supplémentaire. Nous pensons qu'il n'est pas trop tard et que l'opération « ville morte » doit cesser.

Mesures en faveur du pouvoir d'achat suite au mouvement des « Gilets Jaunes », abandon du projet Europacity suite à la mobilisation grandissante ; **l'actualité 2019 montre que la persévérance paye !**



**Benoît HUET, président-fondateur de l'association *Pour Ecouen***



**Imprime sur papier recyclé - Ne pas jeter sur la voie publique**

EPSILON PERFORMANCES - 7 Route de Compiègne - 60410 VERBERIE

## **Arguments possibles pour votre réclamation.**

- Maintenir un service de proximité pour les écouennais et habitants des communes limitrophes, notamment des communes rurales (montrer le plus possible en quoi vous êtes personnellement concerné).
- Maintenir un service pour les personnes qui ne peuvent pas se déplacer,
- Éviter d'utiliser la voiture dans un secteur où la circulation est difficile,
- Maintenir un service le samedi pour les personnes travaillant en semaine,
- Sauvegarder un symbole fort pour la vitalité d'une commune ; éviter un signal catastrophique pour la population et les activités économiques.

N'oublions pas d'exiger à la fois le maintien des horaires et le retrait des recommandés à Ecouen.

Faites-nous savoir si vous avez fait une réclamation. Cela nous sera très utile pour prochaine action vis-à-vis de la Poste. Nous nous engageons à ne pas utiliser vos coordonnées sauf volonté expresse de votre part, d'être informé de nos activités.

**Nous sommes à votre disposition pour aider à faire vos réclamations.**

**D'autres actions pour le maintien de la poste doivent être menées rapidement. Pour les préparer, nous avons besoin de vous. Contactez-nous :**

[pourecouen@orange.fr](mailto:pourecouen@orange.fr) / 06 50 74 92 00 / Facebook  : Pour Ecouen.

### ***Il n'est pas trop tard !***

Nous invitons les écouennais-es, les habitants des communes voisines, y compris le millier de personnes qui a signé la pétition organisée par la mairie, à faire cette démarche. Si nous ne poursuivons pas les actions, la prochaine étape sera la fermeture du bureau de poste.

Tout a-t-il été fait pour sauver la poste ? Son transfert manqué dans des locaux modernes de Val d'Oise Habitat rue Georges Joyeux, le manque de soutien aux commerçants et l'absence de développement d'activités favorisant sa fréquentation, comme par exemple la création d'un marché, prouvent le contraire. La fermeture récente de deux commerçants du centre-ville, dont la dernière boulangerie, ne témoignent pas d'une inversion de tendance. Cependant, nous pensons qu'Écouen doit avoir une chance supplémentaire. Nous pensons qu'il n'est pas trop tard et que l'opération « ville morte » doit cesser.

Mesures en faveur du pouvoir d'achat suite au mouvement des « Gilets Jaunes », abandon du projet Europacity suite à la mobilisation grandissante ; **l'actualité 2019 montre que la persévérance paye !**



**Benoît HUET, président-fondateur de l'association *Pour Ecouen***



**Imprime sur papier recyclé - Ne pas jeter sur la voie publique**

EPSILON PERFORMANCES - 7 Route de Compiègne - 60410 VERBERIE